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a discutir porque hay una sugerencia que se hizo para el tema de la tecnificaci6n

del riego de santo Domingo, ahi se hizo una recomendaci6n en una sesi6n en la
que sepuso tambien indicando que no se haga el reservorio, se coja directamente

de la Acequia Mocha - Huachi con el agua del Municipio, entonces se hizo una

recomendacion por cuanto ya lo hicieron en san Pedro, no consideraron la

recomendaci6n, hicieron el reservorio ocuparon la bomba de agua para despu6s

coger lo que este previsto, entonc€s de mi parte propongo que se ponga para otra

seii6n y adjunto ios documentos para nosotros tener conocimiento y en base a

ese conocimiento hacer la discusi6n correspondiente, esa es mi mocion, sefior

Aicalde. Al no estar todos de acuerdo no entraria esto en el orden del dia. En todo

E6-Iste es uno de los que queria proponerles para que podamos introducir

oeniro oer orden del dia. Tambien quisiera pedirles de la manera mds comedida

he recibido un informe de la comisi6n de Legislaci6n en la cual ellos estan

fioponienoo una reforma a la Ordenanza que Regula la Construcci6n sobre

iineas de f6brica en la zona comercial del cant6n Cevallos, de igual manera les

pJiri, 
" 

los compafieros concejales para que esta

brdenanza pueda ser tratada en pri conocer en el

orden del dia Permite sefror

Alcalde hay un error no es sobre la reforma de esa ordenanza, nosotros estamos

subsanariamos todos los inconveniente
qu6 no podemos tener dos Ord
Alcalde. No es una reforma
estamos sugiriendo que se haga u

orJ"n"n." q-ue usted est6 nombrindo sefior Alcalde. Sefior Alcalde: Y como le

reformamos. Tiene que hacerse una

,"to*" exclusiva a la ordenanza de no podemos .crear dos

oio"nrn."r sobre el mismo asunto. Sefior Alealdc: Y la propuesta de ustedes

cilZ'i .eit.-Sen;aco"c.eid nooqa Aprobar v que se hagan.dos

reformasalaordenanzaoeusooes,elo,esaesnuestrarecomendaci6ny
constadentrodelinformequeSedebereformartantoelArticuloTdela
il;;"; y et articuto 20 be ta Ordenanza en cuanto a los portales y a la

"-t"..i0. 
o,i la zona ZUC, Zona Urbana Central la cual esta acogida de acuerdo

"i-intorr" "ritido 
por la Comisi6n de Planificacion y consta dentro-de l!9:lt:

info|.," que acogemos la sugerencia en la sesi6n de Planificacion. Senor Alcaloe.

ento y

SET SE

Est6n
conocimiento y resoluci6n del inform

Procurador Sindico. Sefior Alcalde ten
Juridico para que se haga un nuevo P

parlamentario correspondiente iniciando
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Conceial Eco Luis Barona Es que senor A!calde naci6 mal este tema,nosotros
pedimos porfavor que se reforme la Ordenanza,ese fue el pedido en la reuni6n

de trabalo con la Comisi6n de Planiflcaci6n y con el Departamento de
Planincaci6n,que se envie por favor una reforma a la Ordenanza que tenemos
que era facinto, |。 que necesitabamOs era ampliar la zona urbana central, para
que abarque el∞ nstruir sobre iinea de f`brica,ahora asoma otra Ordenanza de
oonstrucci6n a linea de fabrica,ya se van a chocar estas Ordenanzas casi de la
misma naturaleza,esta muy fac‖,eso estう de cambiar dos articuios que dice el
companero cOncela: y listo prOcede de inmediato, asr era la propuesta inicia!
senOr cOnceial Abogado Mano Aguilar Si me permle senor Alcalde en ia
prOpuesta que hace la comisi6n de Legisiaci6n que yo presido establece
ciaramente cuales sOn los anexos que se debe cambiar tanto ei mapa No 3,
∞ mo el No 9 y No 7 que con eso subsanariamos todos ios inconvenientes y
como es dos puntos en∞ nocinniento de la Comisi6n tanto de la ca‖ e Espana
sobre los pOrtales, tambiё n se esta habiando sobre lo que debe afectar tanto la
zona urbana,como ia zona rurai Senor Alcaidei La recomendaci6n seria que se
envie a Juridico senor COnceia:Eco Luis Barona Para que haga esa reforma
senOr PrOcurador Sindico senOr Alcalde vale hacer una consideraci6n que la
soluciOn se delaba de manera discrecional a que e: Departamento Juridico de
creerlo pertinente elabore un documento, en este caso ya hay una orden
especrica pOr parte dei concelo que se haga un pЮ yecto de reforma ia
Ordenanza de uso de suelo,cOn esa∞ nsideraci6n senor Alcalde Senor Alcalde:
Sin que se haya introducido ning6n numeral,esta a∞ nsideraci6n el orden del dia
∞ mpanerOs se50r Concaal E∞ nomもta Luis Barona:Que se apruebe senOr
Alcatte                  Que se apruebe de mi pane
senor Alcalde                   : Que se apruebe
RESOLUCiON  105‐ 2018 ~
aprobar e:Orden del Dia. DESARROL
orden del dia el senOr Aicalde soHcita que se proceda con el PR:MER
NUMERAL.‐ APROBACiON DEL ACTA No 1548 DE LA SESiON ORDiNARIA
DE CONCEJO DE FECHA 06 DE JULiO DEL 2018.Senor Alcaldei companerOs
Concelales entiendo que el acta fue enviada en ia debida anticipaciOn, si alguien
quiere hacer a19una recomendaci6n con respecto a las intervenciones que tiene

cada uno de ustedes o cOn respecto a las resoiuciones que pOr favor se

Yo no tengo ninguna de mi parte
tengo ninguna que se apruebe senor

Alcaue senOr viceaicattα  senor AIcatte saレo mi vOtO pOr no haber estado
:Que se apruebe  SenOr

apruebe senOr Alcalde RESOLUC:ON
106.2018

SEGUNDO NUMERAL.‐
DEL RECURSO DE

REPOSiCION DE LA RESOLUC10N 083‐ 2018D:CTADA EL 29 DE MAYO DEL
2018, POR EL CONCEJO MUNICIPAL DEL GOBIERNO AUT6NOMO
DESCENTMLIZADO MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS, QUE MTIFICA
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LA PERMANENCIA DEL CONCEJAL
DEL oRGANO LEGISLATIVO Y

MARIO AGUILAR, COMO MIEMBRO
FISCALIZACIoN DEL GOBIERNO
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AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANToN CEVALLOS;
lNTERPUESTO POR EL SENOR GU:LLERMO V:LLACiS.Se da!ectura de la
petici6n

,Ab
M― l● 劇bぃ

“

し由
"oALCTLDE DEl GAD MUNICXPALIDAD DE. CANION CEVALLOS

JOSE OUILLEIMo \lLtAClS MIMNDA r! .l .rP.ikor. T. t rigro 6
cff. d.l .{t MAnIO lt!{IRO Ag-IIL{t }L{RIINEZ, . Bd rt?+r!6rGd"
drto

Id..?oto .l RECUXSO DE REPOSIAGI & l. RESOLUCION B, - 1018.

dra& d 19 & oqo &l 2018. Fr.l Coocrjo Unlicid &l Gobirru Aumo
Dt' {fr.lEdo llst {d dal crtoa Ccvrllos. gre rtificr h ran....ia &l
Ccnqal Ab Mao Agoih, cmo urtltro &l ft8ao LrtBLiYo y & filcJizDd.
&l G{bEtno Arni(ao Dc*rnfrlizrlo Mloicrpd &l .&tm Cqrdlo,

Foodo Ei pdi.rd ca to 4rt rtirh .l {t 76, oro.rd ?, Uard D) & h
Cfiltitl.ioa rte h Rtgubhca &l Etlrado' y rts 40? y {08 drl Cddigo orSiti.! &
Orgau.-id{ Trritfiid ADloo.di.y Dcs..lralE ioo, pqqr. o{ hi.ind u! aih.it
rttprdo r la Fr6. & trto qri FGs.ot. , rerodrJt .! .l t.rlrilo & Fr.t , FLs i
$olron l(Etiir lrprcs* cooditucioadc y &l COOT.AD

Ad.a&. ri.JBdr..do gr cl drocr& Ab. Mrio X.oio tgdlr llrrira
Ft uola.m. cfi&'o qa.dirdo l. Fof..ron .o hfl6 l&fi&Lt Sl. lllra er (EPlk
srs irocioocs & tloccjrl. y .l .ooo a(.1d clti Fofibido d. .jtrc.r s Fof.tia. &
$ogdo ce ddrar dr pnicslGs; Fc! $i lo !.id. .l tl 24, lil.td b) d. h L.y &
Orgircr & Sqrrcro PitbIco, ql rtrcr: ".. . Pr.f,tGa I ll rrvidra y ru&tr
policos lo ri6uiorr: EJ.Gtr oro flBc o d.!.oFia rrivild.. .gaiG . *i
frocioa.! drlate cl tiopo fr.do c.'oo hqiio & hbrjo pa Gl .be.!ap.io & arr
l$orcr " y .l rt 328, nuDq-al 6 &l Coito Oitirrc.. & le Ftoi,o Jurlcid. rttrt
L irr Frbtlild d. hd $ot.dG pri.l pto.oio & crtra di!r6. -.... .No

po&- pecilt por ru!.! d. fr.cim: 6 Le to6.[.d..r.. Fd.d..,.k.ld.'.
y lo! tltisri0r y !opl..do! d.l rcgrDa llciiood y dsoao, lor li.oLot & I.
Poliah NrioGd ro rawiaro rdit'o. r er(pci6n c! t8 c.atoYtttl8 jEafcidat
rHadiarb drirr.s & h estib.roo. t otd P.rtatt !" Yd n.a & hLG,
Otgiuce & Scrvicio Pirblico. acocionl qtiacs son loc rtrvidorrr fif,lito4 Y -idl:
S-h .avidEs o !twi&.B ,oblr.qr l!& l- Fror Cc a od{rk fclr o r
qd$&r ttElo lr${.n,F.c6 s..r'icio'c o tjriza [a crBo, fucib o dgi&d &&o
&l srdof Fiblico"; y .l G{D lluri.ry.L&d & Ccrellm * uoe trrti!.i6a ,ibhc+
r.tfu lo ii.l. .l it J, itr.isa pruqo, !E.i.l ,, d. h L.y orBhltr da Strlrcro
PnUico-

Adais cl &ool.dor GacrJ &l Elrdo. ra ss pr6r.ioi.nloB m.dr-L
oficior No I Jl9 &l 2? .t .ht itl 2011, y. 1.338 &l 16 tl juio &l ! 0ll. totr.
cgor rhilrrs il qE loy bDih ,!tt rmrn& dc r.'. tr iadicdo tl siguidc
.rit.rio,cooo r! kIJ.ntc tdu.he.t. .a su prt Frh.il. '( ) S. c'tcttta +.
lor ca.q.Lr m ctn ropodidoc & clacr o pofcriir fr.ta dal lario fiF& F
C-ttjo Luoi.iFlfr. d &..prno & $i fu(io€i & cd.liaLr, cd .rc?.h &
lf,lroc rahif,io. .cr h !.tr[iriFlid Sr r.Fr..ntr o .! 1o. t ta.6r
,d€rEsar. .llor o $s pr.l.nl.r d.6tro &l (Drto B'do dc conLFirid.d y !.guo& da
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rlioidad- to vitud dc h potrbrciu apcra ca h ldre a) &t d 319 d?l Codrto
Og&rico & h Furcim JudiciaL Lo dido sia pujri.io & la politricima o
iac.ruplibilidrdc & ord:a gaad o cryccnl qrc 6rrro 4lic$hs e toc smi&rc
Fiblitos. Eo el clso rspccdico dc coocrjdrs qn sru rbogados. qJ{de tmbilo
sr.(o, ! la itcoofaibitdd pri Plnocrlr cGsrs ddaaordu por cl oltErrl scis
do, rliBlo 318 dcl C.6digo oigirco & la hoci,io .trrlcirl. fl.oto .D Gl qpc .!a5
o$lrgrdo r *,stoa:c & iltcrl,ldt & c{ofdEi&d ce .l tl 231& I. C ailaion
& h ltti$lita &l Enrior, rlvo qoc o ilt.rvrncdo itd ro ff@Ed d. la
Mnicprlidrdo co sr propir d.f.esi ( .). Sr. &cr:". Iar rtni&rasy los mrvi&rts
psblicos sc Sd.a&il dr rdlr .! loc cesor a grt sus iltlrrsr. dtl to ca.{hclo
cm los orBaiso! o.drdtd co los .ltr Flst.a srs sqvr(ior

Saiot Alcaldc. tl drsuacirdo Ab M]o Aguilr grcs.mio.otc so rso
*oBJo ddro3('r prti(rllr 6 ttios cGos, y Foba con los srg .at.s &oEetrtos y
e$auacg jud(i.lc5, qtc r coatioui-i(h ddallol

I.. Eri EL JUICIO ESrE{IAL DE INIERDICSION NO l&335 - 2016 - mt2J, QUE
SE(NN !'O JOSE (X,II.IERMO VILTACIS MIMNDA CONTLA IETTOR JAITG
VILL{Cb MINTT]{D{ SEGUIDO EN LA UNTDAD JUDICIAL
MULIICOMPEIE{IE CON SEDE EN EL CANION QUERO.

1.- A fojs 14 .onr ls copir & le ocdarcia! rt $ogedo

2.- A fojs I g, culr u crito ortrro por cl druacit&.4b Mzio Agurlr, y
prcraldo .l h[tr 9 d. nryo &l I O16. a hs 15h8.

3 - A fojs 2 5 , coodt oto crrito firodo por ol Ab. Mtro durlr, prc*rtrdo
el1uwrs 19 & oryo &12.016. drs llh23.

4.- A fols 18, cmr*a cl craco n:dcr lcgd rqlizrdo rl saic llcdc Joot
V y cci fru.do por !l A! M.ro Aguh.. dlqa.r. rc.lirih cl
o o del 2.015, a lu 1635.

5 cl otrilo fuurdo por tl Ab. Mao Agurlr, pcsrdnlo cl
jucws 8 016, a ls l5hjJ.

Ir. JUIfiO NO 1t151 _ )016 _ dRJ9.
SE TIDO P A E{ CONTRA DE MARIHA
AAICENA REITOSO UARIINEZ. EN IA UI{IDAD JTTDICLAI PRIMERA DE
CONTMITNCIONES DEI, CANTON AMBATO DE TA PROVINCIA DE
III}{ffiMHTIA

1 , De folc l8 r 20, cmdr cl rlr rcsm(a d. h.!.taocrt & Focdfii.oto
rxprdilo, ta h cuel se lc jurgo r Mrt[r Aaxeor Rdo,rso Mrttee a! h cu:,t
dlcrviao cao sr dcftasfi rl Ab. Mlio Aguilt, rcelizrdr el ndcs 12 & arzo dct
.?016. &r4 l.s t630tda ta l(f_io.

. ,T{CIO DE COI{IIAVENOOI.I DE VIOLE{CIA CO!{Ilr{ LA MII'ER Y LA
FAMtrlA QUE TIEm EL NO l81l! - t0l6 - ffi67. oUE SE SI@rrO Er
CONTRA DE JOSE TEONANDO BAYAS VILLACIS PO{ UNA PBESUNTA

⌒

7



`
AGREЫ ON nttCA EN CONIRA DE MIHERMANO HECIORIШ  ILAaS
mttDへ SEalIDO EN LA UNEDAD JtIDIaAL ML■■COMPEI― CON
SEDE EN EL CANrON呻0

1‐ De Foj● 16y17.con“ ●●l ede realmen de l● ●ldlencia de conci■●l●●y

l‐gamlento,en h alal seleJnzgo a Jose Lem● d● B可
“

VШ赫 ,∞ la cld lnt岬Ⅷ

c¨。到 rensOl el Ab M“ o亀u]雪,real― elJuves m“ es 8と dldmレ e del

2016,は 1●s lla45 ha"● :● 12■ 15

2_A Foj● 23,cong● dば血 o LDaあ Pord Ab M● おⅢ il●,― tJ・ J
Lcs27 de m●20 dei 2017.01●s ilh35

Tttb“ュju“lflⅢ 響 J Lllnciad● he elect● conceld como cm“ ●

“

18

嘲 轟由 m“ ●
"鱈

」し ,"d Cm守 目edtt y d del GAD Mll● :"剋ia」 と

ccauOs

脳 ∝ Nc」と es cmocido響峰lぃ ば断 escmc● desell d CAD Mmlcl山 出

&C"」 103 mblm de 8 dela● 議●●h燎●lo3 17b00 todol lo3 dI“

“

LInes●

vimヽ ソ1“ 日 os de可 octC10 pr“
"im」

del hunctJ●

“

a rOb● d・ 中●lo blzo m

“
:7Ц y●demtt bり

「

■ iblciぬ 呵澪 sa y espectrlca pm i∝ con鳴」
"Tje s輌

abogados,ellos no pe歯 lercer sII FOfesi“ Por l● que debi6"rremmdo m ms
hcimestsn m晦 ●

“
h“ tOdO lo cooヒ

“

o,“o“
"b raFlco“

癒 O COn可 」

P"b響
“

れ 蒟
"劇

c」de,m‖ clto tte」 mmmoと ¨

"薇

e reCllrm

鶴 dlpm rev● cご la m血 oo面p摯山 y a7oog‐ :・ REM田 ON口 caceJ」

島 M“ 0～ Ⅲ :● de Cmf_itt con d讀 334“ lC嗅 oC唯 面 CO de

Or…
“

iOn T輌れ
“

●I Antonmia y Des輛山」12‐

“Ndflc“ i4nes se型 [e reciblendO cll el coreo e!ectr面 co幣 嗅 ●遇 ●l山

Dr曽
浸密賞;留

う。a
Mat No 4,47 CA…

いlα
'`■

712 M●■Ⅲ o,■

“
Pona o●●lo7271 - 

―

-2-

ハ

，
／



Hasta ahl sefior Alcalde el texto del escrito. Sefior Alcalde. En todo caso
compafieros ustedes recordar6n que el Concejo no s6 exactamente hace cu5nto
tiempo atr6s trato este tema, hoy la persona que fue la que denuncio, ha
interpuesto el recurso por ende debia poner en conocimiento del Consejo para
que Concejo en este caso sea quien se pronuncie si es aceptado o si es
rechazado lo que est6 proponiendo, est6 a consideraci6n. Sefior Concejal
Economista Luis Barona. Sefror Alcalde permitame yo si quisiera que se de
lectura a la resoluci6n del Concejo, la parte final donde dice resuelvo, se de
lectura los 3 puntos que se dio como Resoluci6n. Seffora Secretaria. Voy a dar
lectura de la resoluci6n adoptada por el Concejo Municipal en sesi6n
extraordinaria de fecha 29 de Mayo 2018 en su parte pertinente de la resoluci6n
'En uso de las atribuciones establecidas en la ley y la Constituci6n de la
Rep(blica del Ecuador, el Concejo Municipal del Gobierno Aut6nomo
Descentralizado Municipal del Cant6n Cevallos.

RESUELVE:

1'- Ratificar la permanencia del concejal Ab. Mario Aguilar, como miembro del
Organo Legislativo y de Fiscalizaci6n del Gobierno Aut6nomo Descentralizado
Municipal del cant6n Cevallos.

2.' Notificar verbalmente el extracto de la resoluci6n a las partes, indicdndoles que
la notificaci6n por escrito ser6 enviada de manera motivada a los correos
electr6nicos senalados en el expediente, en los tres siguientes dias contados a
partir del dia siguiente a la sesi6n extraordinaria, de acuerdo con el Art. 22 de la
ordenanza que Regula la organizaci6n y Funcionamiento del concejo Municipal
del cant6n Cevallos.

3.- Una vez que la presente resoluci6n cause estado, se dispone a secretaria el
archivo.' Hasta ahl sefior Alcalde el texto. se6or conceial Eco. Luis Barona:
Muchas gracias. sefior conceial Ab. Mario Aouilar: se6or Alcalde por ser yo el
involucrado tengo que retirarme, pero antes de eso quisiera que se d6 un criterio
juridico sobre el Articulo 407 y 4oB a ver si cabia o no cabia el recurso. Hay un
oficio suscrito por usted seffor Abogado es por eso que queria su criterio. Sefror
Procurador sindico, sefior Alcalde, buenas tardes, sefrores concejales debo
empezar mi intervenci6n manifestando que de acuerdo con las disposiciones que
regulan el funcionamiento del concejo Municipal en este punto del orden del dia
seria recomendable que no participara el concejal que fue denunciado en su
momento, sino mds bien que con la anuencia de los sefiores concejales tenga
que abandonar la sala, sin embargo de aquello seffor Alcalde el recurso de
reposici6n al cual establece el coorAD, se lo interpone ante el mismo 6rgano 
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que dict6 la resoluci6n administrativa, entendi6ndose que en este caso no existe
un 6rgano que este por sobre Concejo Cantonal, seria 6ste quien tiene que
resolver, asimismo se establecen los plazos para la presentacion del recurso y la
resoluci6n del mismo. Seffor Conceial Aboqado Mario Aquilar: Como hice mi
primera intervenci6n sefior Alcalde y dije que me voy a retirar porque yo soy
perjudicado, pero antes de eso debo dejar clara mi defensa, luego ustedes a lo
que deliberen, resuelvan y si resuelven que yo salga saldr6, no habr6 ning0n
problema, tambi6n con su anuencia sefror Alcalde quisiera que por Secretarla se
lean los 2 articulos que hice menci6n el 407 y 408 del COOTAD. Seiora
Secretaria: Art. 407 del COOTAD: Recurso de reposici6n.- Los actos
administrativos que no ponen fin a la via administrativa podr6n ser recunidos, a

elecci6n del recunente, en reposici6n ante el mismo 6rgano de la administraci6n...
Sefior Conceial Aboqado Mario Aquilar: Eso es todo sefior Alcalde, eso nom6s
queria que se lea. Sefior Alcalde quisiera que por Secretaria se siente raz6n si a
mi se me notific6 sea de forma verbal o sea de forma escrita con la interposici6n

de recurso alguno en el proceso en el cual se intent6 destituirme de mi cargo.

Sefror Alcalde. Compafiero no le entendi muy bien la pregunta. Se6or Conceial

Aboqado Mario Aquilar: A mi Secretaria o usted sefror Alcalde no me han

notificado de forma verbal o escrita con el recurso de apelaci6n en primera y de

reposicion en segunda que ha puesto el sefior Guillermo Villacis, quiero que por

Secretaria se siente raz6n si me lo hicieron o no me lo hicieron. Sefiora

Secretaria. No se le ha notificado. Sefior Conceial Abooado Mario Aquilar: Sefior

Alcalde se lo hizo o no se lo hizo. Sefror Alcalde. Est6 certificando la Secretaria.

Sefior Conceial Aboqado Mario Aquilar: Pedi una certificao6n de Secretaria que

por favor se siente la raz6n si se me notifico o no me notific6. Sefiora Secretaria.

No se ha notificado. Sefror Conceial Abooado Mario Aouilar: Muy amable sefror

Alcalde, en vista de que yo no he tenido la oportunidad de hacer uso de mi

defensa, voy hacerlo en este momento para poder retirarme. Sefior Alcalde el

principio b6sico del derecho es dar el derecho a la defensa a una persona, no se

ha hecho el ejercicio de ese derecho constitucional, al Abogado Mario Aguilar no

le dieron ese derecho hicieron un recurso de apelaci6n y por criterio del seior
Abogado en el asesoramiento de una persona que no debia asesorarle al sefior

Guillermo Villacls, interpone un recurso de reposici6n, a decirlo del sefror

Guillermo Villacis dice por criterio del sefior Alcalde se puso ese recurso. Seior
Alcalde: Perd6n por criterio del sefior Alcalde. Sefior Conceial Abooado Mario

Aquilar: Eso dice el senor Guillermo Villacis, no lo digo yo, por eso le digo lea los

documentos que tiene en mano y despu6s verificar6, en este caso sefior Alcalde,

yo en mi exposici6n inicial cuando se hizo el proceso de remoci6n en contra del

seior Abogado Mario Ramiro Aguilar, yo hice claramente mi exposici6n y le dije
que mi exposici6n fundaba en el Articulo 232 de la Constituci6n que me voy a
prestar le6rlo. Las servidoras y servidores p[blicos se abstendr6n, no dice que
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est6 prohibido, es la Constituci6n de la Rep0blica, se abstendran de actuar en los
casos en que sus intereses entren en conflicto con los 6rganos o entidades en las
que presten sus servicios, yo jam6s he hecho un proceso en contra del Municipio
de cant6n Cevallos, nunca, lo que he hecho si sefior Alcalde es defender aqui a
mi compaiero y amigo Leonardo Villacis y a su tio, el cual ha sido afectado en
muchas ocasiones, ha sido vejado, ha sido golpeado, de esos golpes ha sufrido
una discapacidad en el oido y por tiltimo le han querido declarar interdicto para
robar, asi textualmente le digo quitarle su terreno, es el fnico pedazo de terreno
que el seffor tiene hasta el momento, ese ha sido mi error, si usted escuch6
claramente sefior Alcalde todos los procesos judiciales que me est6n dando son
directamente familiares, fue agredido fisicamente el seior Leonardo Villacis, fue
agredida fisicamente su esposa estando saliendo de una operaci6n de la vista y
todos esos problemas los defendi yo, si yo los defendi sefior Alcalde porque la
constituci6n de la Republica si me lo permite, yo no he hecho proceso alguno en
contra del Municipio y lo dice claramente el Articulo 222 de la constituci6n de la
Repiblica en concordancia con el Reglamento de Servidores priblicos reformado
en el 2017 , en la cual no nos dice que nosotros seamos Funcionarios p0blicos,
nos dice que somos dignatarios priblicos y todo el articulado que se ha leido es
directamente de los servidores pfblicos, aparte de eso existe resoluci6n de la
Procuradurla General del Estado en la cual con claridad dice seior Alcalde que
nosotros no estamos impedidos de ejercer la profesi6n fuera de nuestro horario
de trabajo, si tenemos una ordenanza en la cual establece que nuestra obligacion
es estar trabajando dentro del Municipio desde las ocho de la mafrana hasta las
12 del dia, el resto del tiempo que nosotros tenemos que devengar lo hacemos en
reuniones, comisiones delegaciones que no las hacemos en una hora, las
hacemos en m6s de ocho horas, las hacemos sdbados y domingos, dias feriados,
cuando el pueblo nos necesite. Estas son las personas a las que yo he defendido
y he ayudado, Io he hecho porque eso me pidi6 ra gente y esa fue mi promesa de
campaffa. Sefror Alcalde ya basta de perseguir al Abogado Mario Aguilar, este
procedimiento ni siquiera debia haber llegado al concejo, porque claramente dice
el articulo 407 se podr5 pedir el recurso 0nica y exclusivamente cuando el acto
administrativo no haya puesto fin, el Articulo 336 del c6digo org6nico de
organizaciones Territoriales expresamente dice que una vez hecho el proceso de
remoci6n s6lo cabe un recurso de revisi6n por el consejo Nacional Electoral en el
supuesto no consentido caso que el concejal sea destituido, no hay recurso de
apelaci6n, no hay recursos de revision, no hay recurso de reposici6n, no debia ni
siquiera haber pasado al consejo, pero le recuerdo sefror Alcalde que el sefror
villacls no puso una denuncia, puso un oficio poniendo en conocimiento del
Municipio que habia puesto una denuncia en la contraloria y eso ya se evacu6 en
la contraloria y se sigue evacuando en la contraloria, la contraloria en su
borrador yo hice ra defensa, no hice ra defensa mia seffor Arcarde porque no
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estaba solo para defenderme a mi, defendi a este Concejo en pleno, cuando se

les quiso poner una sanci6n por haber tomado una resoluci6n, por haber

aprobado una divisi6n no a m[ al Concejo en pleno, tambi6n quiso poner una

sanci6n a la Comisi6n de Mesa a la cual el dfa de la lectura del borrador, el [nico
que hizo la defensa fui yo, cuando le concedieron la palabra usted seflor Alcalde

dijo que no queria hablar, recordamos claramente eso, yo hice la defensa de todo

el Concejo en pleno, con mi defensa se excluyeron del informe al compafiero

Marcos C6ceres y se excluy6 del informe al compafiero Rodrigo Ofiate, porque yo

demostr6 en la Contraloria que no habia ilegalidad alguna en la aprobaci6n de la

divisi6n, esa es mi actitud sefior Alcalde y asi he venido trabajado siempre, pero

ya basta de quitarnos el tiempo al Concejo en estas cosas, deberlamos

centrarnos en el oficio que puso el sefior Mcealcalde en el cual pidi6 una sesion

extraordinaria por dos ocasiones, en la cual tenemos puntos especificos que

tratar, porque tenemos los impuestos tan altos, hemos mandado un oficio

solicitando que se revea esa Ordenanza. Seffor Alcalde: Compaiero porque usted

como Concejal aprobo por eso, usted como Concejal aprobo. Sefior Concejal

Aboqado Mario Aouilar: Estoy en uso de la palabra. Sefior Alcalde: Me esta

preguntando, si quiere sacamos copias y con su voto aprob6 todo lo que estamos

cobrando. sefior conceial Aboqado Mario: Podemos sacar copias y verificar,

estoy en el uso de la palabra Sefior Alcalde: O cree que yo me invente. Sefior

conceial Abooado Mario Aouilar: A la empresa que contrat6 para hacerlo si,

usted se invent6. Sefior Alcalde: Pero usted aprob6 o le cogieron dormido. Seffor

Conceial Aboqado Mario Aquilar: Revise la votaci6n y vera que yo fui el que se

opuso a que se haga una consultoria. Sefior Alcalde: Pero usted aprob6 con la

ordenanza y por eso estamos cobrando y eso ustedes tienen que saber, todos los

Concejales aprobaron mi persona aprobo y por eso estamos cobrando, o sino no

lo hubi6semos cobrado, y para consideraci6n de ustedes hemos revisado cuanto

esta pagado, esta pagado un 7 5o/o de toda la gente de los impuestos. Sefior

conceial Aboqado Mario Aouilar: voy a concluir con mi intervenci6n a parte de

eso teniamos tambi6n que investigar o ver el oficio del sefror Mcealcalde en el

cual se ha solicitado varios puntos del orden del dla, en el cual hemos solicitado a

usted de la forma mas comedida se toquen puntos importantes y no perder el

tiempo en perseguir al concejal Mario Aguilar, sefior Alcalde yo deje constancia

en mi intervencion, ahi est6 claramente la votaci6n usted vot6 por mi destituci6n,

el compafiero Marco C6ceres vot6 por mi destituci6n, lo cual me admiro porque yo

crei que le estaba asesorando, le estaba ayudando de la forma m6s sincera

posible, porque no he hecho m6s que servir al pueblo para eso me eligi6 el pueblo

y para eso he estado aqui, mis intervenciones con ellos porque est6n ellos aqu[, a

ninguno de ellos he dejado de servirles y les seguir6 sirviendo, pero ya basta,

aqui se present6 un oficio y dentro del Municipio se cre6 una denuncia y eso

claramente fue estipulado y clarificado en el momento oportuno de mi
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intervencion. sefror Alcalde claramente decia en el oficio del sefror Guillermo
villacis que ponia en conocimiento del Municipio que habia puesto una denuncia
en la contralorla y la contralorla vino hicieron el examen y estamos trabajando en
eso, asi fue claramente, jam5s puso una denuncia cuando de la noche a la
maiana entregado el oficio a Procuraduria sindica el dia 16 a las cinco de la
tarde, el mismo dla 16 a la misma hora se resolvi6 y se determin6 que habia un
proceso administrativo en contra del concejal Mario Aguilar, esa es una forma de
persecuci6n. sefior Alcalde he dejado constancia de todas mis intervenciones y lo
he dicho y la intervenci6n suya de que a confesi6n de parte relevo de prueba, eso
ya no existe, eso dej6 de existir antes de la entrada de la constituci6n del 200g,
eso ya no existe en derecho, pero bueno dej6 claramente estipulado cual ha sido
mi criterio, porque lo hago, porque se ha violado el derecho a la defensa a mi no
se me ha notificado de forma alguna que existia algrin recurso de reposici6n en mi
contra, gracias y me retiro porque yo soy parte involucrada. sefior Alcalde:
compafiero por favor antes de que se retire quiero decirle unas pocas palabras y
que lo escuchen todos, aqui no hay persecucion politica, yo no he ido a buscar a
gente para que le denuncien, b6jese de la nube que yo no le persigo, no tengo
tiempo, el trabajo me absorbe y le pido de la manera mes comedida si se cree lo
m6ximo b6jese porque yo no le persigo, aqui hemos despachado Io que ha
llegado a la Municiparidad y es ro que estamos haciendo, asi es que compafiero
sea mesurado, sea tranquilo si se cree el omnipotente usted personalmente para
mi no representa una amenaza, asi que le pido de ra manera m6s comedida que
no intente hacer quedar mal frente a la gente que ha venido, que han venido est6
muy bien y que van a escuchar est6 muy bien y les hemos dado ra cordiar
bienvenida, pero por favor no intente hacer quedar mal. sefior conceial Aboqado
Mario Aquilar: Basta que ha tocado el tema seffor Alcalde, usted en todos los
procesos que se han dado dentro de la Municipalidad basta que usted me ha
dado la palabra el primero fue hecho por el sefior Arquitecto Giovanny pinto
conjuntamente con el Doctor Alvaro Vera, en el cual el proceso no fue completo y
fue archivado; en el segundo proceso la denuncia fue presentada por el amigo del
Doctor Alvaro Vera, fue presentada la denuncia incompleta sin los procedimLntos
adecuados y los cuales aqui dentro de ra Municiparidad se adecuo er
procedimiento para poderlo dar; en el tercer proceso le representan un oficio y se
transforma en una denuncia sin haber cumplido uno solo de los requisitos
establecidos por la ley, se hace un reconocimiento de firma y rribrica por su
autoridad cuando la ley expresamente lo dice que tiene que venir con un
reconocimiento previo presentarlo dentro del Municipio, se adecua todas las
condiciones para seguir un proceso en contra del Abogado Mario Aguilar estamos
hablando de una persecucion y no estoy en las nubes, usted deberia bajarse de la
nube y establecer el criterio que tiene la gente de como estamos el Municipio de
cevallos, eso deberiamos establecer claramente la situaci6n, existen cuatro
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procesos en contra del Abogado Mario Aguilar, si eso no es una persecucion
politica, no s6 de qu6 estamos hablando. Seftor Alcalde: No nace de aqui. Sefior
Conceial Aboqado Mario Aouilar: Todos los procesos han sido emitidos sin
cumplir un solo de los requisitos, han sido emitidos dentro del Municipio, todos y
cada uno de los procesos. Seffor Alcalde: Le est5 faltando investigaci6n porque

no nacen de aqu[, tranquilo Doctor, tenga la amabilidad y vamos a tratar. Siendo
las 15H49.28 el sefior Concejal Ab. Mario Aguilar abandona la sala de sesiones
para que se continue con el an6lisis de este numeral. Sefior Procurador Sindico:

Sefior Alcalde insisto en la palabra. Seffor Alcalde: Por favor Doctor. Seffor

Alcalde. En todo caso compaieros que pena que el compafiero Mario Aguilar
piense de esa manera cuando 6l sabe muy bien que por decisi6n mismo de la
Comisi6n de Mesa se archiv6 un proc€so y el piense que existe una persecuci6n

politica, me siento yo de una o de otra manera un poco confundido de la situaci6n
que est6 pensando, aqui creo que nadie venimos a trabajar con la idea de

lastimar a alguien sino al contrario venimos con la idea de siempre salir adelante
por el cant6n, m6s bien compafieros yo pongo a consideraci6n en este caso lo

que ha sido presentado por parte del compaffero Guillermo y para que quede

constancia yo no puedo hacerme el alhajito, la gente conoce existe un proceso en

Contraloria que la Contraloria va a tener que determinar qui6n tiene la raz6n y eso

est6 en Contraloria y nadie es duefio de la verdad, en su momento yo habla

conversado con los de Contraloria y bueno no vamos a extendernos m6s all6,

hubo una petici6n de remoci6n en la cual el compafiero Marco C6ceres tambi6n

voto conjuntamente conmigo pero por asesoramiento de la Contraloria, no se

lleg6 a determinar y no ha existido mala fe de parte del Concejo que sea

destituido y quiero decir a todos ustedes que no se vayan con esa mala imagen

que el compafiero dice que existe persecuci6n, aqul todo un siempre desde un

inicio hemos trabaiado en beneficio de la colectividad. Entonces yo me voy a

referir a los compafieros Concejales que nos situemos en lo que debemos

resolver, en el tema que estamos en estos momentos tratando el cual yo tengo mi

posici6n que personalmente si ustedes me preguntan a mi primero como Alcalde

cu6l va a ser mi respuesta, definitivamente es no dar paso a este recurso porque

el compafiero o la persona que ha presentado no esta presentando argumentos
juridicos para que de una o de otra manera esto sea veras, hayamos violado

nosotros los procedimientos como asi intenta decir el compafiero que nosotros

nos hemos inventado, o hayamos violado, al contrario lo hemos hecho

consensuada mente, mesuradamente como debe ser, es por eso que yo en mi

calidad de Alcalde seria el primero en dar mi voto que no se de paso a este

recurso porque definitivamente no cumple y no va a cumplir con lo que establece'

m5s bien compafieros Concejales yo pongo a consideraci6n esto y
definitivamente yo quiero que el Concejo se deslinde, el Municipio se libre de

toda esta situaci6n que de una o de otra manera ha traido solo malestar a la
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Municipalidad y que no ha sido buscado por nosotros, que se entienda que no ha
sido buscado por nosotros sino que lastimosamente esto ha venido y nos ha
tocado para mala suerte tratar dentro del Concejo y tratar dentro de los
compaheros que somos Concejales. M5s bien compafferos Concejales yo les pido
que se pronuncien y esta situaci6n la terminemos, personalmente mi voto lo he
emitido lo he dado, es en contra del recurso porque no ha cumplido lo que tiene
que demostrar y es asi que mejor les pido que nos pronunciemos de la mejor
manera. Seffor Conceial Eco. Luis Barona: Sefior Alcalde tenga la bondad la
palabra, hubiese sido correcto lo que usted acaba de decir centramos
directamente en el punto cuando existiera dos situaciones, la primera que
estemos aqui los compafieros Concejales que conocemos claramente todo el
proceso administrativo que hemos venido dando y la segunda que no haya
existido palabras que sacan palabras desde luego, palabras de su parte que
hayan involucrado directamente otras cuestiones a nosotros como Concejales, yo
ante los compafieros miembros del cant6n Cevallos, de los compafieros
Cevallenses estoy quedando horrendamente mal sefior Alcalde, usted ha
manifestado de que se ha dado aqul un proceso que esten reclamando sobre los
altos impuestos que estamos cobrando, usted dice ustedes aprobaron, sefior
Alcalde yo a ustd siempre le he apoyado por que he pensado que gente nueva,
gente joven se merece Cevallos para que siga saliendo adelante, asi lo hemos
venido haciendo trabajando en bien de nuestros cant6n cevallos, probablemente
y no tan probable sino casi cierto nos hemos equivocado, con los p6simos
asesoramientos sin que se ofendan desde luego los sefiores T6cnicos que se
encuentran presentes y los que se ofenden a de ser porque les llega, con el
p6simo asesoramiento que hemos tenido de parte de quienes han venido de
tumbo en tumbo dentro de nuestra administracion y recordara seior Alcalde que
tuvimos un excelente Asesor Juridico como era el Doctor Limber Torres, hemos
discutido tal vez profesionalmente el en su Smbito, mi persona en mi 6mbito y se
han sacado muy buenas conclusiones, luego usted contrato a otro sefior Juridico
que lamentablemente lo [nico que hizo es llevarse el dinero de aqui porque
nunca nos dio ning0n tipo de asesoramiento y al contrario probablemente si no
era por el asesoramiento del compafiero Mario Aguilar sin echarle flores desde
luego, cada uno debe defender lo suyo pero si no hubiese sido por ese
asesoramiento probablemente ya hace rato hubi6semos sido glosados por la
contraloria, luego llega el Doctor con mucho respeto, el Doctor Vera Flor a quien
agradezco mucho su participaci6n aqui en el Municipio, pero o falta de
experiencia o no s6 qu6 ha pasado pero nunca hemos tenido buenos
asesoramientos, yo le digo de frente porque las cosas se las debe manifestar asi,
vea de parte de planificacion quien ha sido contratado por su persona tambi6n no
hemos tenido buenos asesoramientos, por aqui ya pasaron dos personas, una
persona que no aguanto nl un mes y se fue, actualmente est5 0tro Director de
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Planificaci6n que ojal5 tengamos un buen asesoramiento del planificaci6n para el

adelanto de Cevallos, de esa manera nosotros hemos venido cayendo, recordar6

usted dice ustedes aprobaron, claro sefior Alcalde que aprobamos con la venia de

los sefiores T6cnicos, alli sentado el ingeniero Trajano Guerrero, el lngeniero

Vicente Palate, el lngeniero Edwin Masabanda, discutiamos en una sesion, si se

recordar6 que discutlamos y deciamos, el Abogado Mario Aguilar decia por qu6

no hacemos la actualizaci6n catastral con nuestra gente, porque no hacemos

sefior Alcalde, usted obviamente tambi6n se respaldaba en criterios t6cnicos asi

como todos nosotros y los sefiores Tdcnicos que manifestaron, no, no hagamos

porque ya hemos tenido malas experiencias, nos ha ido muy mal, vea ahora

contratemos una consultoria, nosotros no hemos contratado la consultoria sefror

Alcalde, es su potestad, usted debe haber visto los mejores elementos para que

nos sirva a Cevallos, pero lamentablemente esa consultoria lo que fue es

haciendo un robo seior Alcalde y porque le digo, yo le digo con bases no por

ofender, sino aqul al frente el sefior Doctor Paredes conjuntamente con los

T6cnicos en el momento del anelisis sacaba un lado con roio, me acuerdo

claramente y al otro lado en negrillas y decla esta parte con rojo, todas estas

partes son las que hemos conegido por qu6 ha hecho mal la consultorla, eso fue

lo que dijo, entonces esas son pruebas m6s que suficientes para pedir la
devoluci6n del dinero que se fueron llevando, nosotros no estamos en contra de

que hemos aprobado, nosotros hemos aprobado porque lamentablemente nuestro

asesoramiento t6cnico no fue el adecuado, hemos aprobado y muy bien, sabe

que la tasa de impuesto tambi6n la aprobamos, aqul existia el 0,40 si me

equivoco me corrige mi Doctor que se venia cobrando bajo el 0.40% para cobrar

en el valor del suelo, para que me entiendan un ejemplo si yo tengo un lote que

me cuesta $5000 el impuestos que deberia pagar a $20, como los seiores de la

consultoria hacen, no s6 c6mo lo sacaron y hacen que el suelo suba, se

incremente una barbaridad que sabemos muy bien, c6mo podemos compensar

para que la gente no se indigne y no pague dem6s, la ley mismo nos faculta que

podemos jugar en una banda de 0.25 al 0.40, nosotros como Concejales sabe

que hicimos para que no afecte a la gente, usted lo sabe nos bajamos del 0.40

recuerde me parece al 0.25, nos bajamos es por ello que no fueron afectados a

simple vista, cuando vinieron a pagar el pago del impuesto al predio no subi6 m6s

que 2 d6lares, por ahi 3, exagerado unos $10, felices todo mundo, el problema ya

viene despu6s se6or Alcalde, por eso es que nos ponen yo le llamo un tipo

pasquin esto que agarran y van botando debajo de la puerta, nos van poniendo

con firmas que est6 indignada la gente sefror Alcalde, est6n indignados porque el

costo del suelo este demasiado en cevallos y cuando van a hacer una venta, una

divisi6n todos esos tramites al menos en divisi6n el '15% con el valor que tiene el

suelo imaginese cu6nto va a pagar al municipio es terrible y es por ello sefror

Alcalde y no s6lo por lo que piden es que nosotros ya presentamos antes el
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compaffero Hugo Villegas ya present6 unos dos oficios que por favor hagamos
este tema. Sefror Alcalde: Ya estamos trabajando. Sefior Conceial Eco. Luis
Barona. Y luego se present6 otro oficio m5s que por favor hagamos una reforma a
esa Ordenanza porque no es s6lo usted que est6 quedando mal, estamos
quedando mal todos, entonces mi seior Alcalde yo si quisiera que no hagamos
ver, usted sabr6 c6mo se defiende de la posici6n del Abogado Mario Aguilar, pero
aqul nos est6 haciendo ver como los villanos tambi6n, no es asi nosotros hemos
aceptado y hemos aprobado y siempre lo vamos aprobar y en ayuda a usted
sefior Alcalde jam6s nos hemos opuesto o de mi parte no nos hemos opuesto
pero siempre he puesto mi punto de vista porque las cosas deben ser con l6gica y
siempre analizando en beneficio del pueblo, para dejar claro no m6s era ese
tema. sefior Alcalde: Lo que usted dice compafiero tiene toda la raz6n, creo que
como concejo en esta situaci6n no hicimos un an6lisis m6s profundo, creo que
nos equivocamos, se ha dado la orden ya de que empecemos una nueva reforma
a la ordenanza y por ende yo creo que para el pr6ximo afio tenemos excelentes
resultados. sefror conceial Eco. Luis Barona: yo estoy de acuerdo que se haga
la reforma a la ordenanza, pero usted de oficio sefior Alcalde, usted deberia pedir
que se yo a la contraloria que se haga un examen especial para que no salga el
Municipio ni el pueblo de cevallos perjudicado, para que nos devuelvan ese
dinero la consultoria o por lo menos reconozcan todos los errores y las falencias
que existe y se reconozca la parte economica si procede legalmente y dej6moslo
ahi ese tema. seior Alcalde: Tranquilos no se preocupen, esa es la manera y asi
mejor, yo siempre he felicitado cuando el compaffero Barona hace su
intervenci6n, pero ac6 como que quiso que yo fui el que aparecia en todo, mejor
gracias compaiero dejemos esa situacion y por favor centr6monos a lo que
estamos resolviendo. se6or conceial Eco. Luis Barona. Mi sefior Alcalde en este
tema ya directo a lo que nos trae, sefior Alcalde yo si me siento muy preocupado,
puede ser que nosotros las personas que slempre salimos ofendidos nos
sentimos tan indignados que nos molesta todos los documentos que existe, de
pronto puede ser y entiendo al compaffero Mario Aguilar porque si cometimos
errores en este proceso y le digo cometimos, porque somos una administraci6n,
no estamos aqui para poner el pie a nadie, pero mire yo si quisiera que por favor
o sea el asesoramiento que usted requiere, que nosotros como concejales
requerimos sea el adecuado, Doctor con el respeto que usted se merece usted
presenta un oficio, el primer documento que nos asoma a nosotros en el correo,
presenta un oficio sin embargo cuando se le pide explicaci6n de que se
argumente el articulo 407 y 408 del coorAD usted no sabe ni por qu6 lo puso,
porque enseguida pide reci6n el COOTAD, perdoneme aunque se ria, pero las
cosas aqul son serias, usted pone ese oficio, yo cuando hago un oficio de 2, 4, 5
lineas, cuatro llneas y media cuando yo pongo ese oficio de cuatro lineas y media
yo s6 lo que he puesto seior Arcarde y puedo decirro craramente, pero vea es
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lamentable y ahi es cuando uno se siente un poco d6b‖ , desprotegido de un
asesoramiento exacto dentro del Municipio,yo si me siento un poco preocupado y

pues yo como ya enliti mi cr:terio en plmera instancia en la sesi6n anterior rne

mantengo en ese criterio y apoyo su cnteriO seう 。rメ !ヽcaide de que este proceso de

reposici6n no procede y si algOn rato tengo que responder iegalmente ante los

entes de∞ ntro!,asilo ha咸 5 no hay ning6n problema sen。「Alcalde,creo que aquf

e!pueb!o nos puso para servirle y hasta eI白 ltimo momento estaremos sirviendo y

si tenemos que apartarnos de aqui nos retiramos y hasta luego, eso es mi

estimado senorメ lヽcalde SenOrメ lヽca!de:Gracias estimado companerO nO so si van

hacer uso de la palabra asi Rodrigo Senor cOnceial Eco Rodrioo Oiate:Seior

Alcalde buenas tardes, buenas tardes con todos ios presentes, yo me vOy a

enfocar mas al tema al punto del orden del dia donde ya trataremos el tema

especinco de la cOnvocatona,cOnOcimiento y reso!uci6n del recurso de reposici6n

de la resoluci6n 33-2018 dictada e1 29 de Mayo de1 2018,en tal caso ya se han

hecho los analisis pertinente y yo tambien cOnsidero y apoy6 1a moci6n de que no

es viable este recurso de repOsici6n,ya que clarlto dice en el(〕 C)OTAD e!recurso

de reposici6n, cuando se utiliza el recurso de reposici6n cuando los actos

administrativos que no ponen ln a!a via administrativa podran ser recurrido a

elecci6n del recurrente en reposici6n ante e! mismo organismo, pero en ia

resoluciOn ya del Concelo,de nosotros que ya tuvirnos,cuando se trat6 este tema

ya se puso in,para ml ya se archiv6 1a causa, ya deflnitivamente para mi quedo

el caso cerrado,lamentablemente se ha puesto un recurso de reposici6n al cual

plenso yo personalmente que no es pЮ cedente,raz6n porla cuai yo pienso que

ei senOr Ma"o Aguilar lene que seguir en ttnciones Senor A:caldei Companero

Marco Selor Conceia!Marco Caceresi Senor Alcalde,companerOs cOncelales,

selores TOcnicos, pueblo de Ceva‖ os buenas tardes, bueno si bien es cierto

seior Alcalde haciendo un poco memoria de cual fue mi posicionamiento

anteriormente, primero no fue ninguna persecuci6n politica por la que yo he

tomado la resoluci6n,tal vez∞ n un voto en oontra de mi∞mpanerO de canlino,

al contrario en algunas ocasiones ha sido un soporte muy fundamental como lo

duo el companero BarOna para las decisiones que nosotros como autoridades

debemos tomar en bienestar de ustedes,de nuestra gente,de nuestros vecinos,

pero muy independiente de eso hay ciertos parametros que nosotros como

personas, ∞ rno autoridades debemos respetar, debemos restringirnos algunas

veces por desconocimiento o por ciertas∞ sas a veces metemos la pata como

decirnosi entonces una cosa es el lmbito judicia!, otra cosa es el lmbito

administrativo del Municipio Hoy el senor v‖ lacis esta poniendO un ambitO de

reposici6n en el cual yo no estoy de acuerdo,en la cual apoyo su moci6n seno「

Alcalde y reflri6ndome anteriormente yo realrnente cuando se me nombr6 a mi por

parte del companerO Aguilar,yo pongO mi posici6n clara y concisa y con mifrente

en alto y sigo dando mi mano transparente a mi companer。 , porque yo no he
16
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tomado ninguna decision en contra de botarle del puestos, ni nada por el estilo
sino que a veces hay errores que a veces nos pesa y que mejor que todos
estemos respald6ndonos en ustedes, en la gente y tambi6n espero y aspiro la
flexibilidad de ustedes, como bien fueron testigos de que a veces por mal
asesoramiento, a veces por un criterio mal fundado o por ciertos errores humanos
que existe dentro de la administraci6n, involuntarios de las autoridades, de los
t6cnicos o de personas ajenas a la administracion municipal nos hacen tal vez
errar en ciertos criterios, en ciertas normativas que vamos exponi6ndoles para
todos, pero de todas maneras estamos dispuestos a seguir corrigiendo nuestro
camino, el compafiero Aguilar sigue siendo mi compaffero de camino, le sigo
considerando un amigo, un soporte fundamental para el concejo y esto despu6s
de un corto tiempo nos iremos los que tengamos que irnos y los que vayan a
continuar seguir5n continuando, pero seguiremos siendo los mismos amigos de
siempre, yo no he perseguido a nadie sefior Alcalde, no he conversado ni con
usted ni con nadie para perseguir al compaffero Aguilar, mi decisi6n la tome muy
fundamentada, tom6 un asesoramiento fuera del Municipio, fuera de la provincia
para en su debido momento dar mi criterio en la sesi6n anterior a esta sobre este
tema y asi es que ni siquiera he conversado con usted seffor Alcalde para la
votaci6n, pese a que somos de la misma linea politica, por la cual ingresamos
aqui pero ni siquiera he conversado ese tema, eso no m6s sefior Alcalde. sefior
Alcalde: Eso compafieros demuestra que aqui no hay ninguna persecuci6n
politica al contrario. Don Hugo tenga la amabilidad. sefior Vicealcalde: Sefior
Alcalde, sefiores concejales, seffores que est6n presentes en la sesion, en primer
lugar no hubiese querido tener este bochornoso acto, porque debiamos haber
cumplido lo que est5 tipificado en el orden del dia, no teniamos que desviarnos de
un punto que no estaba considerado para discusi6n en esta tarde, en todo caso
yo creo que hay momentos yo tengo muchas cosas que he puesto por escrito a
usted seffor Alcalde, el tema de la ordenanza, justamente por este caso se dio
en los medios de comunicaci6n que tuve que ir hacer una r6plica, se equivoc6
usted totalmente diciendo que los concejales aprobaron la ordenanza de g a 12,
cuando esa fue una propuesta del ejecutivo que hizo a trav6s del Doctor Limber
Torres, que se aprob6 y con mi oposici6n, partimos de ahi como inicio el consejo,
en todo caso yo lamento lo que paso este momento discutir cosas que no estaban
en el orden del dia, teniamos que haber considerado y eso lo vamos a ser porque
habido un pedido de la ciudadania para que se reciba en comisi6n general el dia
de mafiana lamentablemente no s6 si les comunicaron a los interesados que esa
sesron no se va a dar. Bueno mi cnterio en el tema que estamos discutiendo,
primeramente se ha incurrido en otro error, es decir no existe la comunicaci6n por
parte del Gobiemo Municipal en este caso a la parte involucrada, al denunciado,
debe haber indicado que hay un pedido de reposicion por parte de quienes est6n
pidiendo la destitucion eso seria, la otra como ya se manifest6 en la sesi6n

17
ア
／



anterior de1 29 de Mayo lamentab:emente no se hizo los tramites que
correspondian ante los」 uzgados de Querol la Fiscalia de Quero y Pe‖ leo raz6n

fundamentai para no poder dar un criterio como deberia darse, los」 uzgados de

Quero me parece que mando documentos,e!de Pe!‖ eo se ha abstenido de recibir

el documento, po「 10 tanto no hay elementos de convicci6n para nosotros pOder

pronunciarnos, hubiera sldo interesante si el Fiscal de Pelileo, de Quero, no

dieron contestaci6n al pedido de aqui del Municiplo, debia hacerse al esca16n

superior,en este caso a la Fisca!ia Provincial de Tungurahua,para que cumplan

oon el pedido que hicieron la parte en este caso denunciante,en tal virtud senOr

Alcalde,senores concelales yo pienso que no hay elementos de convicci6n para

yo poder dar un criterio,por10 tanto yo me mantengo∞ n lo que me pronuncie el

dia 29 de mayo,ese es mi pronunciamiento Senor Alcaldei Se abstiene de votar

senOr vicealcalde: Por su puesto ttOr Alcalde: Entonces en ia resoluci6n
quedaria por mayoria se rechaza el recurso Senora secretaria:Y elfundamento

iegal Seior Procurador Sindico: La motivaciOn correspondera hacer seior

Conceial E∞  Luis Baronal En el mismo Articulo 407 y 408 RESOLUC:ON
107.2018
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la Fiscalia de Quero v Pelileo oara obtener la informaci6n. siendo las 16H13
el sefror concejal Ab. Mario Aguilar, ingresa a la sala de sesiones y se incorpora a
la sesion para el tratamiento del siguiente numeral. TERCER NUMERAL.-
CONOCIMIENTO Y APROBACI6N POR PARTE DEL CONCEJO, DEL
TRASPASO DE CREDITO SEGUN INFORME PARA TRASPASOS DE
CREDITO NO OO2-2018 DE FECHA 05 OE JULIO DEL 2018, SUSCRITO POR
EL DR. HERNAN PAREDES, DIRECTOR FINANCIERO. SE dA IECIUTA dCI OfiCiO
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Hasta ahi el texto del informe. Seffor Alcalde: Compafferos Concejales est6 a
consideracion. Seflor Conceial Eco. Luis Barona: Sefior Alcalde como Presidente
de la Comisi6n de Finanzas se eomparti6 con los compafreros Concejales este
tema y fue discutido, se present6 el informe y de mi parte solicit6 por favor a los

compafieros Concejales tengan la gentileza de aprobar este traspaso de cr6dito y

se apruebe el informe en primera como estS determinado, es mi punto de vista y
que se apruebe por favor el traspaso. Sefior Alcalde: Est6 a consideraci6n
compafferos Concejales. Sefior Vicealcalde. Seffor Alcalde que se apruebe, la
unica Observaci6n seria importante que para otros procesos de esta naturaleza se

hagan unas coordinaciones entre las Comisiones para que se vaya indicando

d6nde se va priorizar este tipo de obras, yo creo que consejo Provincial asignado

un recurso y tambi6n es una obligacion del Municipio ponerle, pero yo pienso que

no se ha mandado a las Comisiones que estamos tanto de Obras P[blicas, de

Planificaci6n, en este caso de Finanzas que solo sirven para venir a probar, sino

tambi6n se debe @nocer que v[as, que obras van a ser las prioritarias, porque se

conocen justamente el rato de la sesi6n y no se ha conocido nada. Yo solo hago

esa observacion y en todo caso doy mi voto aprobando este pedido. Sefror

conceial Abooado Mario Aquilar. De mi parte seior Alcalde yo tambi6n apruebo

la soltc't,,,d hecha por la comision de Finanzas y que se de en primera instancia;

asl mismo ratificando lo que dice Don Hugo Villegas, pidiendo de la forma m5s

comedida hicieron la tuberia de alcantarillado que era un progreso para el cant6n,

en la via donde yo trabajo, que por favor se especifique que yo no he solicitado

esa obra a los irabajadores Municipales, yo hable con Eduardo directamente

porque el sefror Operldor de la m6quina conjuntamente con el lngeniero Palate

i.ran dicho que yo he solicitado la obra, doy con nombres y apellidos vinieron ayer

los habitantes del caserio la Florida a decirme a m[ que por favor les d6

arreglando la via que yo he solicitado la obra y me dieron con nombres y

apellidos y yo le doy con nombr
El lngeniero Palate y cual m6s.
doy con nombres y apellidos quienes h

lngeniero Eduardo Bayas, se ha destruido las acequias de regad[o del sector, se

ha"destruido la plantaii6n de alfalfa de dos sefiores, mes de un cantero de alfalfa,

se ha destruido yo no he hecho ninguna observacion porque soy parte

involucrada directa, yo gracias a Dios antes de comprar la vivienda yo ya tenia

alcantarillado, yo melorJet alcantarillado de mi propiedad yo lo tengo hace seis

meses el alcantarillado mio propio que yo lo hice para la tuberla de abajo, hice

con dos cajas de revision si alguien tiene una construrci6n podra acrgerse a la
;;, porql" no hay ning0n problema de hacerlo y pedirle de la forma m6s

comedida se restablezca la acequia de regadlo y la servidumbre de paso, los

senores han perdido ya siete turnos de agua y el agua fueron y taparon la

acequia, yo no s6 cu6l fue la planificaci6n, aqui tengo las fotograflas pusieron la

tuOeria yia tuberia se inund6 porque estaba tapada la acequia de regadio, yo le

puedo iasar las fotografias desbordo la acequia

forque'estaba puesto el ma tuberia reci6n puesta

estuvo inundada del agua 6 llado yo no s6 si hizo

Jino, Vo avise con tiempo luego se t tuberla, yo no s6 si

proOuj6 dafros, no puedo saberlo y eso seria de la forma mes comedida y si es
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pOsible un pedido expreso de mi parte si pueden pasar una sub base en el sectOr

pOrque ahorita es una pOivareda insoportab!e,no s61o para mi sino para todOs!os

habitantes que viven en ei sectOr, eso no mas y yo apruebo de mi parte Senor
Concebi E∞ nomもta Rodloo Onate:Yo pOr mi patte senor Alcatte apruebo
tambiёn e! informe de las cOmisiones y sin antes hacer notar que cuando vino

:き]肥 雷 :ll「:鋼 κ ttξ闇 品:品 :Ю
Supuede para b∞ に,dbs quedaЮ n

Dnes especiales de melorasi eso quisiera
que se ponga mucho hincapi6 para que a raFz de que les entregue deinitivamente

la obra ya el proxirno anO ya se proceda a!cobro porque ese fue un cOmpromisO

出 芯 1寵認:lc]糧退ξ埋 懲 肥 滉

pЮЫema sen∝ 測∽同α Maκo Sen∝
,companeros concelales comO tu宙 eron
de la Comisi6n,de mi parte igual me
dito y hacer 6nfasis lo que comparti6 el
que teniamos en la cOnlisi6n∞ n todOs
Aire Libre de la ca‖ e Felipa Real y Los

Claveles, estaban muy de acuerdo en apOrtar econ6micamente∞
n la obra o la

inversi6n plblica que se va hacer ahf a travёs dei cobro de la contribuci6n
especial de meloras,esO mas bien senor Alcalde para que lo tenga en cuenta a
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